



Sieht aus wie echt: Anja Heinemann hat die Fassade neben dem Braunschweiger Hofes mit einem schmucken Fachwerkhaus verziert. Die täuschend echt wirkende Darstellungsform nennt sich „Illusionsmalerei“. Foto: Wodicka

Neues Fachwerk-Haus ist nur eine Illusion aus Farbe

Künstlerin verschönert Fassade in der Innenstadt

BAD HARZBURG. Jeder Pinselstrich sorgte für viel Aufsehen: Zwei Wochen lang war die Künstlerin Anja Heinemann aus Groß Twülpstedt bei Helmstedt damit beschäftigt, die Fassade des an den Park neben dem Hotel „Braunschweiger Hof“ angrenzenden Gebäudes zu verschönern. Eine real wirkende Fachwerk-Hausfront mit Werbezug erstrahlt jetzt auf dem Putz. „Das ist Illusionsmalerei“, erklärte Heinemann, „der Betrachter soll glauben, es sei echt.“

Die 42-Jährige verwendete matte Acrylfarbe auf Wasserbasis für ihr Kunstwerk, dass nun eher durch Zufall die Fassade des Hauses schmückt. „Mit einem ehemaligen

Nachbarn war ich essen, da habe ich mitbekommen, dass der Besitzer des ‚Braunschweiger Hofs‘ auf der Hauswand für sein Hotel werben möchte“, erinnert sich die hauptberufliche Malerin.

Kurzerhand schickte sie dem Hotelier einen groben Entwurf ihres Vorschlags – für den er sich prompt begeisterte. „Am Ende ist es jetzt mehr geworden, als er erwartet hat“, sagte Anja Heinemann schmunzelnd. Während ihrer Arbeit an dem Haus sei sie des öfteren durch bewundernde Kommentare und sogar Beifall überrascht worden. „Die Menschen sind so herzlich hier, das kenne ich aus meiner Heimat gar nicht.“ w